



Entrevista / Tomás Cruz (Vocero de la Arquidiócesis de SLP)

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- “Este desfiguro que hicieron diputados y senadores, el pasado domingo en el Zócalo, fue un caso muy vergonzoso, una situación embarazosa, lo importante es que la Presidenta siguió con su protocolo y había suficientes personas para manifestarle su respeto.

“Muchas tomas de decisiones de estos señores dan a entender que todavía el señor López Obrador está en asuntos de la República; él ya fue presidente y ahora la Presidenta es la doctora Claudia. Tiene que haber más respeto por la figura presidencial”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20277?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20277&authkey=!AP-fgKFIUVJNxQw&ithint=video&e=q9ja1p>